

Fecha: 08-08-2022

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Actualidad

Título: Positividad semanal por covid-19 en Biobío alcanza un 15,44 %

Pág.: 4

Cm2: 206,8

VPE: \$ 497.243

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

Positividad semanal por covid-19 en Biobío alcanza un 15,44%

Casos nuevos alcanzan los 982 y activos llegan a 4.940. Concepción y Los Ángeles encabezan lista de mayor cantidad de personas contagiadas en la Región.

Un nuevo informe emitido por la Seremi de Salud dio cuenta que la Región del Biobío registró 982 casos nuevos de coronavirus, dejando un total de 4.940 personas con capacidad de contagio en la zona.

La Provincia de Concepción encabeza la lista con 2.886 activos, mientras que las provincias de Biobío y Arauco presentaron 1.110 y 559, respectivamente.

La autoridad sanitaria indicó también que existen 52 casos ac-

tivos en otras regiones. En tanto, 333 se mantienen en investigación domiciliaria.

Así, las comunas con mayor tasa de activos por cada 100 mil habitantes corresponden a Los Alamos, con 528,3 casos activos, Lebu, con 383,8, y Quilaco, con 382,9. Además, las comunas que presentan la mayor cantidad de casos activos son Concepción (786), seguida de Los Ángeles (686) y Talcahuano (424).

Al contrario, los mejores pano-

ramas en esta línea lo experimentan comunas como Alto Biobío, San Rosendo y Quilleco, ciudades que presentan menos de diez casos activos, de acuerdo al último informe proporcionado por el Ministerio.

CAPACIDAD DE DIAGNÓSTICO

En cuanto a la capacidad diagnóstica de la Región, el seremi de Salud, Eduardo Barra, precisó que se registraron 4.252 PCR informa-

dos, con 638 nuevos casos PCR positivos, "lo que representa una positividad en la semana del 15,44%, mientras que en materia de aislamiento 238 personas realizan su cuarentena en residencias sanitarias, que implica un 89% de ocupación".

En cuanto a los fallecidos, Biobío suma 4.416 decesos totales por coronavirus, de los cuales 3.732 corresponden a muertes confirmadas y 684 a casos probables.



Biobío registró 638 nuevos casos PCR positivos informados.